

Bericht Hallenwettkampf Effretikon

Am 9. März starteten die Leichtathleten am Hallenwettkampf in Effretikon in die Wettkampfsaison 2013. Da am selben Tag noch ein Wettkampf des Jugendsport stattfand, mussten wir auf mehrere Turner verzichten. Zu einer stark dezimierten Gruppe Leichtathleten gesellte sich noch ein Geräteturner, da es sonst zu wenig Turner gewesen wären, um ein Team zu bilden. Durch fern bleiben eines Leichtathleten, der zugesichert hatte am Wettkampf teilzunehmen, mussten Turner aus anderen Vereinen die Baumer zusätzlich unterstützen.

Schnell war klar, dass es zu keinen Bestplatzierungen reichen wird. So wurde der Wettkampf als Training unter Wettkampfbedingungen zur Vorbereitung auf die bevorstehende Saison genutzt.

Den Wettkampf beendeten die Baumer Leichtathleten im 30 Meter Sprint auf Rang 23, im Hochsprung auf Rang 21 und im Kugelstossen auf dem 28. Rang. Diese Resultate sind im hinteren Teil des Mittelfeldes angesiedelt.

Turnergruss
Lukas Durussel